

Testzentrum in Sulzbach ab Freitag, den 14. Januar 2022 geöffnet

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

das Sulzbacher Unternehmen Inter Vault UG hat mit Wirkung ab Freitag, den 14. Januar 2022, ein Corona-Testzentrum in Betrieb genommen. Unsere Bürgerinnen und Bürger erhalten hiermit die Möglichkeit, ohne weite Fahrwege sich **in der Niedernberger Straße 2 (Parkplatz Fitnessstudio)** im Rahmen der kostenlosen Corona-Schnelltests („Bürgertests“) testen zu lassen und hierdurch zur Vorsorge und Gesundheitsschutz für sich und ihre Mitmenschen beizutragen.



Foto: 1. Bürgermeister Martin Stock und die beiden Geschäftsführer des Testzentrums, Luis Bauer und Mirco Putz vor dem neu eröffneten Testzentrum in Sulzbach

Das MMR-Testzentrum Sulzbach ist geöffnet ab dem 14.01.2022

Montag- Samstag 8 – 19 Uhr
Sonntag 11.30 – 17.30 Uhr

Nähere Informationen, weitere Kontaktdaten und Online-Terminvereinbarung unter:
<https://mmr-testzentrum.covidservicepoint.de>

Bleiben Sie gesund!

Martin Stock
1. Bürgermeister